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◎令和５年度第２回戸田市文化財保護審議会（書面会議）会議結果 

 

議事１：令和５年度文化財保護事業について【承認】 

主な意見 回答（生涯学習課） 

○うばゆりが今年度開花しなかったことについて、異常

気象が原因なのか、赤塚植物園にも確認したほうがい

いのではないか 

●赤塚植物園へ昨年のうばゆりの状況を確認したとこ

ろ、例年どおりの開花で、異常気象の影響は特になか

ったとの回答でした。うばゆりについては、今年度は

開花しませんでしたが、発芽は確認しておりますの

で、今後も継続して状況を確認してまいります。 

○笹目神社神馬を修理するだけでなく、文化財講座を行

うことで市民へ周知したことはよかった。 

●今後も文化財講座を行うなかで、文化財の普及・周知

を検討してまいります。 

○指定文化財管理補助金については、どのような事業に 

補助がおこなわれているのか。 

 

●戸田市指定文化財管理補助金で補助の対象となる事業

は、戸田市指定文化財管理補助金交付要綱では「文化財の

保護及び保存に資する事業」とされています。具体的に

は、境内・文化財の清掃委託費、お祭り等で使用した消耗

品費（飲食物以外）などがあげられます。 

 

議事２：令和６年度文化財保護事業について【承認】 

主な意見 回答（生涯学習課） 

○文化財の普及については、HPの更なる活用を検討して

いただきたい 

 

●現在文化財の周知・普及として文化財関連動画の

YouTubeへの投稿、企画展解説冊子のデジタル化など

を行っております。今後更なる普及・周知のためHP

及びデジタル化については検討してまいります。 

○文化財を後世に伝えるため、小学生向けの講座を行う

など検討していただきたい。 

●現在文化財講座は年間２件行っておりますが、更なる

文化財普及・周知をできるよう検討してまいります。 

○埋蔵文化財については、図面・遺物の整理を計画的に

確実に進めてほしい。 

●いただいたご意見を参考に、今後事業を計画する中で

検討してまいります。 

 

議事３：その他【承認】 

主な意見 回答（生涯学習課） 

― ― 

 


